

**OTRA VEZ SIN LUZ.-**

Ya parece un mal chiste. Nuevamente vecinos del sector alto de Castro se vieron afectados por no tener energía eléctrica por largas horas, debido a otro choque a un poste. Durante la madrugada un vehículo impactó la estructura en calle Piloto Samuel Ulloa, dejando a cerca de 400 clientes de Saesa sin suministro. Esta situación se ha observado en varias ocasiones este año, incluso gatillando que familias hayan perdido mercancías por la falta de refrigeración, sin considerar las molestias para otros trabajadores que debieron "pedir luz" en otros lugares de la ciudad.